
Pièces 11 Pièces

Superficie 510 m²

Référence BI1-2234

Prix 5 320 000 €

St-Jean-de-Luz
Maison à vendre (64500)
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Exclusivite  -  situé  au  calme  absolu,  en  position  dominante  avec  vue  océan,  cet

ensemble se compose d'une villa principale de 340m² et d'une maison d'amis de

plus  de  120m².  l'ensemble  a  été  totalement  rénové  avec  des  matériaux  haut  de

gamme  et  offre  un  grand  niveau  de  confort  :  belles  pièces  de  vie  bénéficiant  de

grandes ouvertures avec vue, cuisine Dînatoire luxueuse, 6 chambres dont 2 en rez

de  chaussé,  un  atelier  et  un  bureau  ouvrant  sur  l'océan,  un  sous-sol  total.  La

maison  d'amis  offre  quant  à  elle  4  chambres  et  un  bel  espace  de  vie  avec  vue

océan. Terrasses, grande piscine, stationnement ...

Situated in absolute peace and quiet, in a dominant position with ocean views, this

property  comprises  a  main  villa  of  340  m²  and  a  guest  house  of  more  than  120

m².The  property  has  been  completely  renovated  using  top-of-the-range  materials

and  offers  a  high  level  of  comfort:  beautiful  living  rooms  with  large  windows  and

views,  luxurious  dining  kitchen,  6  bedrooms  including  2  on  the  ground  floor,  a

workshop and an  office  opening  onto  the  ocean,  and a  full  basement.  The guest

house  offers  4  bedrooms  and  a  spacious  living  area  with  ocean  views.Terraces,

large swimming pool, basement and outdoor ...

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

4 avenue de la Reine Victoria - 64200 BIARRITZ
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